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   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

3^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “GIUSTIZIA SOCIALE, DIRITTI CIVILI,
INCLUSIONE“

VERBALE DEL 13/01/2025

L’anno duemilaventicinque il giorno 13 del mese di GENNAIO convocata con nota prot. 445557

del 20/12/2024, per le ore 12,30 si è riunita in audio-videoconferenza ovvero modalità mista ai sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la III^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

 Funge da segretario verbalizzante: Luisa de Musso.

 Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 12,30  i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Presidente
Biancofiore Nicola

si 12,47 13,40 Online

Vice Presidente
Mastrandrea
Francescantonio

si 12,47 13,40 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

 Ora
Uscita

Firma

Boccasile Cosimo si 12,47 13,37 Online

Cassano Vito si 12,47 13,40 Online

Lieggi Laura si 12,47 13,40 In presenza

Battista Nicola si 12,47 13,37 Online

Il  presidente Biancofiore constatata la presenza del numero legale degli  intervenuti,  dichiara aperta la
seduta alle ore 12,47  per discutere sul seguente o.d.g.:
1. comunicazioni;
2. definizione linee progettuali anno 2025;
3. varie ed eventuali.



Il presidente Biancofiore chiede ai consiglieri presenti di relazionare rispetto ai contenuti della seduta di
commissione congiunta che si è tenuta il giorno dieci gennaio 2025. il consigliere Battista riferisce sulla
proposta di una convenzione tra l’istituto  scolastico Verga e il Municipio 1 per l’apertura e la chiusura del
playground (campo di calcetto ubicato in via Peucetia), senza alcun onere da parte dell’istituzione scolastica
e del municipio. Per ciò che attiene alla redazione di un regolamento per l’utilizzo dei playground è stato
chiesto di conoscere se tale iniziativa è supportata da regolamento, legge o normativa di riferimento o se si
tratta di una richiesta informale da parte del Direttore Generale del Comune di Bari.
Si attende la risposta del Direttore generale che, se positiva, comporterà la scrittura del regolamento di
utilizzo dei playground da parte della 1^ ccp.
Il  consigliere Battista  e il  presidente Biancofiore garantiscono alla 1^ccp la disponibilità della  3^ccp a
collaborare alla scrittura/revisione di  regolamenti e all’analisi dei pareri che abbiano ad oggetto minori,
famiglie, disabili, anziani e argomenti/luoghi/infrastrutture ad essi collegati.
Tutto ciò nell’ottica della condivisione del lavoro e delle responsabilità amministrative.
Il consigliere Boccasile riferisce alla commissione che in seguito a sopralluogo effettuato l’11 gennaio presso
il plesso Verga 1 (San Francesco D’Assisi), dove è situato il playground misto, non è stato riscontrato alcun
impedimento all’apertura dello stesso e l’impossibilità da parte degli utilizzatori ad accedere nella struttura
scoolastica.

                     

La commissione approva all’unanimità  il presente verbale.
La seduta si chiude alle ore  13,40.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

ll Segretario                                                                                                                                    Il Presidente

Luisa de Musso                                                                                                                  Dott. Nicola Biancofiore
Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93                                                             Firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs. 39/93

                                                                                                                            


